



うさぎのおたより

朝、夕と涼しく感じられる季節になって来ましたが、日中はまだ暑い日があります。元気に戸外遊びを楽しみながら休息もしっかり取っていきたいと思います。



遊んでみました!



9月に入ると園庭では大きいクラスの子ども達が運動会の練習をすることが増えました。それを見ていた子ども達は「すごい」「たのしい(見ていて)」と口々に話していました。そこで園庭で遊ぶ時にかっこを試してみることができました。

順番に並んで、お兄さん・お姉さんがしていたようにお名前を呼んでみると元気に「はい」とお返事をしてくれました。そして、笛を吹いてスタートすると、ゴールまで一生懸命腕を振って走ってくれました。別の日には玉入れの練習をする姿を見て「やりたい」「おもしろそう」とやる気満々の子ども達でした。もちろん玉入れもやってみました。結果は大好評。「またやろう」「したいしたい」ともう一度遊ぶことが決定していました。

祖父母参観がありました

子ども達が楽しんでいる運動会ごっこをせっかくなので祖父母参観の時に家の方に見てもらえればと思いミニ運動会をすることにしました。

当日はたくさんのお家の方を見て緊張し、動かなくなってしまう子もいましたが徐々に、走ったり投げたりと遊ぶ姿を見てもらうことができました。

子ども達の『やってみよう』という気持ちを大切に、色々なことに挑戦できるようにしていきたいと思います。

エピソード記録

おままごと遊びでトングと段ボールの台を使い、バーベキューごっこをしている時のことです。

- Aちゃん「いっぱい載せよ」
- Bちゃん「ケーキおいたよ」
- Aちゃん「おいしそう」
- Cくん「(トングを) かーしーて」
- Aちゃん「あーとーで」
- Bちゃん「はい」トングを貸してあげていました。

AちゃんとBちゃんが楽しく遊んでいる所へCくんも遊びたくって、トングを貸してもらいに来ました。Aちゃんはまだ遊びたくて後で貸すことを伝えていましたが、Bちゃんはトングを貸してあげた後も、Aちゃんと遊んでいました。2歳児という年齢での玩具の貸し借りはその時の気持ちも大きいのですが、BちゃんはトングがなくてもAちゃんと楽しく遊べると思い、Cくんにもトングを貸すことができました。この「かして」「あとで」「いいよ」のやり取りが他の遊びの中でも、増えてきています。



- ・ 2日(月) 衣替え
- ・ 20日(金) 身体測定
- ・ 31日(火) お誕生会

新しいお友だちが入園しました

おおにし はるとくん

